

Sujet: [INTERNET] enquête publique CENTRALE BIOGAZ DE LA RIBIERE

De : juliette blanchot <juliet.blanchot@gmail.com>

Date : Sun, 14 Oct 2018 19:30:49 +0200

Pour : pref-enquete-publique@haute-vienne.gouv.fr

A l'attention de M.Le Président de la Commission d'enquête

Paris le 14 octobre 2018

Monsieur,

Par ce courrier, je vous fais part de ma totale opposition d'installation d'une usine de méthanisation rue Archimède à Limoges.

Actuellement je vis à Paris mais je rentre tous les mois sur Limoges, ma ville natale avec mes enfants. Cette maison se situe rue de la Croix-Verte à Limoges.

Je trouve qu'actuellement la ville de Limoges se dynamise et propose un cadre de vie de plus en plus agréable: aménagement des bords de Vienne, base nautique pour l'aviron que mes enfants pratiquent ...L'université de droit qui amène une vie étudiante positive dans ce quartier.

J'apprend que ce projet se situe aussi à coté de trois crèches, d'un collège(700m), d'un lieu d'accueil pour personnes âgées et d'une ESAT, sans compter les habitations autour! Le risque zéro n'existe pas! Les risques pour la santé humaine, les risques liés à la sécurité, les nuisances sonores (24h sur24h), les nuisances olfactives, les rejets dans la Vienne.....

Dans une période où on commence à prendre en compte les conséquences qu'engendrent ces pollutions vous persistez dans cette voie!

Il y a bien d'autres arguments pour refuser l'implantation de ce projet en ville. Mais pour celles ci et toutes les autres, je suis totalement opposée à l' implantation de cette usine et souhaite que cela ne soit pas autorisé.

En vous remerciant de votre attention,

Je vous prie d'agréer, Monsieur, mes sincères salutations.

Madame Pariset Blanchot